

 Fecha: 14-09-2024
 Pág.: 13
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 171,5
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 VPE: \$ 205.455
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Tabsa firma convenio para ser el medio transporte oficial a Porvenir y Puerto Williams en el marco de las Jornadas por la

Rehabilitación

Son pases liberados y descuentos hacia Tierra del Fuego y Navarino

Tabsa firma convenio para ser el medio transporte oficial a Porvenir y Puerto Williams en el marco de las Jornadas por la Rehabilitación



En las últimas horas, representantes de la empresa Tabsa firmaron un convenio de cooperación con el Club de Leones de Punta Arenas Cruz del Sur, en el marco de las Jornadas por la Rehabilitación. "Siempre hemos recibido respaldo de

"Siempre hemos recibido respaldo de Tabsa, y ahora, con este convenio, formalizamos esa ayuda hacia los Centros de Rehabilitación que operan en Magallanes", destacó Alejandro Vásquez, presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, tras firmar junto al gerente general de Tabsa, Cristóbal Kulczewski.

En la misma linea, siguió Vásquez:

"Este convenio viene a formalizar una ayuda solidaria que hemos realizado por mucho tiempo con Tabsa, porque había muchas actividades que la empresa realizaba y que de alguna manera no se sabían, hoy entendemos que podremos realizar actividades en conjunto en beneficio a la gran obra que tenemos los magallánicos que son las Jornadas por la Rehabilitación".

Kulczewski, en tanto, agradeció al Club de Leones permitir a la empresa formar parte de esta cruzada solidaria que incentiva y fortalece la operación de los Centros de Rehabilitación. El acuerdo consiste en la liberación de pases y descuentos hacia Tierra del Fuego y Navarino para la realización de actividades relacionadas con la Jornadas.

"Nos llena de satisfacción, no tan solo realizar nuestro aporte anual a las Jornadas, sino que también, con la firma de este convenio, facilitar el desarrollo de actividades en Porvenir y Puerto Williams en donde las familias siempre han respaldado decididamente esta labor solidaria hacia las personas en situación de discapacidad", cerró el ejecutivo.